

## **CONACULTA**

Consete Marinesi para la Cultura y las Artes



Lovely Rita (2001), coproducción de Austria y Alemania dirigida por Jessica Hausoir, so presentará el 26 y el 27 de septiembre, a las 12 00 huras en el 22 Foro Internacional de la Cineteca

## NOTICIAS DEL DÍA

MILOS CANAQUENCO DE PER ANCHOR EDIAD RESCATARON UNA ANTINA TRADICIONO, A CJETULION OF LA MARIMBA

LEAMO'S DE LA MANDEDE PAPA 7

THE TRICENTERMOTOR SETS AZA LROADA TOATETE SUSCA RUCERO BRARGE ATRICED DE FESTIVALES CUITORALES CELIPAR

OBRAS DE DIRECTORES CONSAGRADOS Y DE JÓVENES REALIZADORES, EN EL 22 FORO INTERNACIONAL DE LA CINETELA

SOMES DE TALISCO, MAZURKAS Y CANCIONES DE CHAVA FLORES EN EL CHAMUIZTLE, UN PROGRAMA ARIENTO A LAS RAPLES

LA MAJESTUOSA SONORIDAD DE LA OSEC EN EL XXX (ESTIVAL INTERNACIONAL CERVANTINO

FINTER MÁS LACETAS FIENE US SER MÁS LOGRA LUERARSE JUANI NOSE GURROLA

ESPECIALISTAS EN COATRO HARAS AMALIZARAN LA INVENTAMENTA LA LIDUCACIÓN ARTISTICA (C. C. ESCUELA PÚBLICA

VLENCUENTRO NACIONAL DI INVESTIGADORES DEI FERROCARRIL

SE PRESENTARA MUEVA TÉCHICA DE BAJO COSTO Y UTBLIDAD MASIVA PARA LA LIEPTEZA DE METALES ARQUEOLOGICOS

LA BHAH DIGITAL (A) LA COPIA DEL COPICE FLORENTE VID REALIZADA EN 1894

LA BATALLA DE CHURUBUSCO NO ES PARA CELEBRAR PERO SI PAKA RECORDAR: LORENZO MEYER



Se conmemoraron 155 anos del enfrentamiento de 1847 entre Mexico y los Estados Unidos

## LA BATALLA DE CHURUBUSCO NO ES PARA CELEBRAR PERO SÍ PARA RECORDAR: LORENZO MEYER

A 155 años de la Batalla de Churubusco entre los Estados Unidos y México, el pasado 20 de agosto especialistas en la historia de México, recordaron, más no celebraron esta derrota contra el ejército norteamericano,



En el museo Nacional de las Intervenciones los especialistas Lorenzo Meyer y Josefina Zoraida Vázquez, recordirron en una mesa redonda las circunstancias sociales y económicas que pusieron en desventaja a México frente a los Estados Unidos Foto: Hector González

durante la Mesa Redonda Batalla de Churubusco 1847-2002, que se llevó a cabo en el Ex Convento de Churubusco, sitio en el que se gestaron los hechos y actualmente es la sede del Museo Nacional de las Intervenciones, del Instituto Nacional de Antropología e Historia.

Durante esta Mesa participaron los historiadores Lorenzo Meyer, Josefina Zoraida Vázquez, Luis Everart y Faustino Aquino, quienes analizaron dicha confrontación desde el punto de vista económico y político y no como una lamentación por la pérdida de territorio del norte del país.

Para la especialista de El Colegio de México, Josefina Zoraida Vázquez, no se debe ver esta Batalla como la derrota mexicana por la pérdida de territorio del país, sino desde la perspectiva de los gastos y condiciones de un país con relación al otro.

Mientras que el ejército norteamericano estaba entrenado, tenía una artillería moderna y de largo alcance y sus gastos de guerra oscilaban en los veinte millones de